

# Musik



Ratet mal, welches die drei beliebtesten Musikinstrumente bei Kindern in Deutschland sind.

Musik ist ein wichtiger Teil unseres täglichen Lebens. Wir hören Musik unterwegs, zuhause oder machen selbst Musik. Musik macht Freude und trägt zudem dazu bei, dass man vom Alltag abschalten und seine Gefühle zum Ausdruck bringen kann. Hast du eine Idee, welches Musikinstrument zu dir passen könnte? Die Auswahl ist riesig. Um ein Instrument zu erlernen, braucht man Geduld und viel Übung. Aber das Ergebnis lohnt sich.

*Hier die Übersicht über die Vereine, die Kinder und Jugendliche in den vielfältigen Instrumenten ausbilden:*

- > Blasorchester der Freiwilligen Feuerwehr Pilgerzell
- > Musikverein St. Antonius Künzell e.V.
- > Musikverein Haunequelle e.V.
- > Orchester der Freiwilligen Feuerwehr Bachrain (Marching Band Bachrain)
- > Orchester der Freiwilligen Feuerwehr Dirlos e.V.

Darüber hinaus gibt es auch freie Musikschulen mit professionellem Unterricht, zum Beispiel die Musikschule Bachrain, die auch Kurse im Treffpunkt Mitte anbietet.

